

NIB

frontline フロントライン



山形ミートランド社長
大沼 幸仁氏 (57)

「業界の現状を踏まえた自
社の取り組みは。

「当社は肉牛を中心に食肉
卸、加工、製造、販売を行
っている。農畜産物はグローバ
ル化、環太平洋連携協定(ト
PP)の影響を考えなければ
ならない時代だ。関税率低下
に伴い安価な輸入品が増え、
国産の肉牛、豚、鶏の価格に
響くだろう。国産肉のシェア
が狭まる恐れがある。また日
本では少子高齢化が進行して
いる。今後は中小企業も、輸
出を含めて事業の先行きを考
えるべきだ。当社も昨年から
台湾の富裕層向けに和牛など
の輸出を始めた。今後は現地
での加工品作りも視野に入れ
る。一方で地元消費者には、
寒暖差が大きな厳しい土地で

生産者が手塙にかけて育てた
山形牛のおいしさを伝えるこ
とが大事だ。当社グループは
河北町に肥育牛舎を設け、寒
河江市と山形市には焼き肉店
を開いた。農家にも消費者に
も近い「川上から川下まで」
を大切にしている」

—求める人材像は。

「今後は外国人と商談し、
例えば国外に出れば出店が流

通ルート作りのどちらが重要
かーとの判断が求められるよ
うになる。こうした時代の変
化に対応できる人材が必要。
幸せにつながる。当社グル
ープでは食肉解体場で研修し、
命を頂いて事業が成り立つて
いることへの感謝を学ぶ一
方、東京で注目の飲食店に客
として行き、味や接客などを
標を持ち、満腹になるなど言
つている。目標のレベルは常
に上げてほしい。それが自分
の成長、会社の成長、家族の

幸せにつながる。当社グル
ープでは食肉解体場で研修し、
命を頂いて事業が成り立つて
いることへの感謝を学ぶ一
方、東京で注目の飲食店に客
として行き、味や接客などを
標を持ち、満腹になるなど言
つている。目標のレベルは常
に上げてほしい。それが自分
の成長、会社の成長、家族の

外の記事も読むことで、それぞれの
地域を身近に感じることができる。
視野を広げることにつながる」。さ
らに、年度末に掲載される各自治体
予算の記事に目を引かれるのも、円
グラフの予算内訳を見て、地域の今
後について考へるという。

入に向けて社名を「楽天モバイ
ル」に4月1日付で変更すると
発表した。分かりやすく、消費
者に受け入れられやすい社名に
する。

携帯電話事業の準備を進める
ほか、親会社の楽天が手掛ける
格安スマートフォン事業を譲り

私と新聞

ほかの地域も身近に感じる

地域を身近に感じることができ
る」と語った大沼幸仁社長。

大沼幸仁社長は毎朝、会社で山形
新聞に一通り目を通し、気になつた
記事を日中に時間を見つけ熟読す
るという。地元紙を読む重要性に
ついて「まず地元が分からないと世
の中のことは分からぬ」と説明す
る。

地域版ページの存在だ。山形新聞に
は四つもの地元紙の特徴として挙げるのは、
地域版ページの存在だ。山形新聞には、力

を読む大切さを伝えている。山形新

聞のカラー写真の多さや写真画質の
良さもお気に入りだ。「皆には、力

を読む大切さを伝えている。山形新

二毎週金曜日に掲載します

満腹にならず、目標常に

★大沼 幸仁氏 (おおぬま・ゆきひと)
全国食肉学校卒。県食肉公社、日東ベストと他の民間企
業を経て1996年、山形ミートランド創業と同時に現
職。寒河江市出身。

★山形ミートランド 1996年8月に天童市で創
業。2002年に寒河江市に移った。肉牛の月間取扱數
は約400頭。グループ会社として12年設立の「Y'sク
リエイト」が焼き肉店「山牛」を同市と山形市に店舗。
また同年、河北町に農業生産法人「ドリームファーム」
を設立し肉牛約100頭の肥育などを実行。山形ミート
ランドは資本金1千円。グループ全体の従業員は約1
15人。本社所在地は寒河江市中央工業団地155番地の12。

【金融庁検査】 金融機関が健全で適切な業務運営をしているかを金融庁と地方の財務局が協力して調べる仕組み。大手銀行や地方銀行、信用金庫などが対象。本支店への立ち入りに加え、書類提出や聞き取りなどを組み合わせる。内部管理体制や法令違反の有無といった項目を厳しくチェックする。人口減少に伴う地銀の事業モデルの存続可能性も重視している。

週刊 経済ワード

受け、サービスの運営をする。エネルギー事業や通信技術を用いたサービス提供も担うといふ。